



convencimiento de sus oyentes, el concurso de las tres personas de la Santísima Trinidad en la creación del hombre, dotándolo de una alma de valor infinito; que siendo infinita la ofensa hecha a Dios por nuestros primeros padres, fué necesario para su redención el sacrificio de un Dios-Hombre, para satisfacer la divina justicia; y por consiguiente, el cuidado y diligencia que debemos poner para no hacerla esclava de su enemigo infernal.

En el Ayuntamiento

A las cinco y media se abre la sesión bajo la presidencia del señor Viñas y con asistencia de los señores Sanz, Eymaralar, Barnés, Sáez, Gayarre, Zamborán, Loydi y Seminario y el arquitecto señor Arteaga.

GACETILLAS

Por exceso de original nos vemos obligados a retirar, después de compuesto, un sueldo dando cuenta de la reunión celebrada por la Filarmónica pamplonesa para la lectura de la Memoria y renovación de cargos, que publicaremos mañana.

da trabajo por dar un jornal a los obreros que lo necesitan, y que por todas estas razones no pueda presentarse un informe enumerando las obras que daban realizarse, y termina diciendo que la Comisión de Fomento es la encargada de procurar en esta ocasión trabajo a los obreros.

Robo en Andosilla

En la pasada noche penetraron dos hombres enmascarados en casa del vecino Gregorio Laparra, que ejerce el oficio de acarreador del molino y dormía en él por temor a una criada del Ega; y sujetando a la mujer, la obligaron a darles cuanto dinero tenía.

Conferencias telefónicas De la región Alava

Vitoria 2 (8 noche). Una reunión Entre los católicos es muy favorablemente comentado el magnífico y elocuente sermón pronunciado ayer por el sacerdote don Mateo Múgica, sobre la persecución de que son objeto en Francia las órdenes religiosas.

La guardia civil de Sumbilla ha ocupado a un cazador una escopeta por no poseer la necesaria licencia. La de Corella también ha sorprendido y ocupado una escopeta a un vecino por infracción de la ley de caza.

Nuestra información

La Junta de patronato de Ingenieros se ha reunido también bajo la presidencia del Presidente de la Diputación señor Urquijo para solucionar la huelga estudiantil.

La policía de esta capital detuvo el otro día a cuatro muchachos que se puedan calificarlos de protagonistas de una novela. Estos cuatro jóvenes, casi niños llamados Bonifacio Zúñiga, Felipe Pérez, Eulogio Martín y Joaquín Echeverría, penetraron forzando la puerta en el circo del Ensanche, en la noche del primer día de Pascua.

Vizcaya

Bilbao 2 (10,20 noche.) Huelga estudiantil En el salón Olimpia se han reunido esta mañana más de 100 estudiantes de la escuela de Ingenieros.

El presidente de esta Audiencia ha nombrado juez municipal de Cabredo a don Mateo Corres y Pérez de Aberin. Los agentes municipales llevaron ayer a cabo algunas denuncias por infracción de las ordenanzas municipales.

Los aragoneses

La colonia aragonesa de Baracaldo ha celebrado hoy una solemnisíma reunión, en la que se leyó un informe acerca de la situación de los aragoneses en Vizcaya.



